

IDENTIFICA IECM 289 PUNTOS

Persiste la basura electoral en CDMX

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - A más de cuatro meses de las elecciones locales del 2 de junio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) identificó 289 puntos en la capital donde aún persiste propaganda electoral.

Ante ello, el organismo electoral solicitó a las alcaldías que realicen el retiro de esta basura electoral y que acrediten la entrega de los materiales a los centros de reciclaje.

Las alcaldías afectadas incluyen Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, La Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Venustiano Carranza.

Hasta el 20 de septiembre, las alcaldías de Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza reportaron el retiro de un total de 661 kilos de basura electoral, los cuales fueron entregados a los centros de reciclaje.

Por su lado, el resto de demarcaciones han asegurado que continúan colaborando en estas actividades.



Pancartas inundan la capital

RECICLAR



El organismo hizo un llamado para retirar la propaganda y entregarla a centros de reciclaje

